

cher. Le Sauveur a dit dans l'Évangile : "Malheur à celui qui scandalise un de ces petits." Vous pouvez donc vous former une idée des condamnations dont vous serez les victimes en ôsant porter le mauvais exemple à des anges aussi purs et aussi innocents ! Ces scandales existent cependant. Hélas ! Combien ne voit-on pas de mères se livrer devant leurs enfants à des colères très vives pour des futilités, des mères qui dévorent leur prochain, qui disent ou chantent des paroles licencieuses ; des mères qui vont même quelque fois, faire entendre des imprécations contre Dieu, la religion ou ses ministres ; des mères qui ne prient pas, qui tolèrent les veillées dangereuses, danses, ivrognerie, etc., dans leur demeure.

Mères chrétiennes, si vous voulez que vos enfants soient de fervents et fidèles chrétiens, soyez-le vous-mêmes ! Donnez-leur l'exemple d'une vie sanctifiée. Soyez pour eux des modèles et montrez-vous toujours attentives à vous surveiller sur ce point.

*Pensée :*

"Les enfants sont inclinés à imiter leurs parents. Si les parents sont vertueux, la jeunesse le sera aussi."